

Minsal busca terreno para nuevo hospital en la zona norte de la RM

"Se busca terreno para hospital", sí tituló el Ministerio de Salud un aviso publicado ayer para recibir ofertas de terrenos y sus precios en la Región Metropolitana para la construcción del futuro y ya dilatado Hospital Zona Norte del Servicio de Salud de la RM. Si bien el Minsal subrayó que esta "consulta" al mercado "no lo obliga a realizar la compra

del inmueble", también entregó algunos criterios básicos que estableció para el emplazamiento del futuro hospital. El ministerio adelantó que el terreno deberá estar ubicado fuera del perímetro Américo Vespucio y será deseable que se encuentre en la Provincia de Chacabuco. Además, deberá contar con una superficie mínima de cuatro hectáreas



Ximena Aguilera, ministra de Salud.

"de morfología regular".

El Minsal dijo que los interesados podrán presentar sus documentos hasta el 7 de marzo, los que serán evaluados por una comisión.

Este hospital inicialmente se proyectó en 2019 en Colina, pero se desechó esa ubicación por no ser aptos los terrenos. Luego de varias propuestas en otras comunas, el recinto ha sido postergado por factores presupuestarios.